

MSC Nachwuchs Fahrradtrialer bei den Weltjugendspielen



Am 04. und 05. August traten 103 Nachwuchstrialer aus 12 Nationen, darunter auch 7 Fahrer aus Japan, in Poitiers (Frankreich) an, um den Weltmeistertitel in der jeweiligen Klasse zu ermitteln. Die 23 angereisten Nachwuchs-Fahrradtrialer, davon 5 Sportler des MSC Schatthausen fanden eine exzellent organisierte Veranstaltung vor. Am Freitagabend wurden die Delegationen, mit dem damit einhergehende Einmarsch im Nationaltrikot angeführt durch die jeweiligen Fahnenträger im feierlichen Rahmen offiziell vorgestellt.

Auch dieses Jahr ging Andreas Depil, diesmal aber als einer der Jüngeren, in der Klasse der „Cadets“ (15-16 Jahre) für den MSC an den Start und beendete den Wettkampf als 17.

Leider waren in den unteren Klassen, die Sektionen so gesteckt, dass jeder kleine Fehler sofort eine dramatische Auswirkung auf die Platzierungen hatte. Enttäuscht das Finale nicht fahren zu dürfen, aber stolz, dabei gewesen zu sein, fanden sich Noah Sandritter auf dem 15. und Simon Greiner auf dem 17. Platz bei den „Benjamins“ (11-12 Jahre) wieder. Besser lief es für Felix Keitel. Er schaffte es als 11. von 23 gerade noch, sich für das Finale zu qualifizieren. Sonntags lief es dann besser für ihn und er kam als zweitbesten Deutscher auf den 9. Platz

In der Klasse „Poussins“ (9-10 Jahre) schaffte Leon Müller, in gewohnt emotionaler Weise, den Einzug ins Finale und kam als bester Deutscher auf Platz 5.

Jörg Baum / Anja Keitel

[Hier gibt es ein paar Bilder dazu!](#)



MSC Schatthausen e.V.

Hohenhardter Straße 35
69168 Wiesloch

Telefon 06222 75624

E-Mail info@msc-schatthausen.de

www.msc-schatthausen.de



Vereinsregister: VR81AG Wiesloch
Steuer-Nr.:32081/03538

Bankverbindungen:
VoBa Wiesloch
BLZ 672 922 00
KTO 271 2601

Sparkasse Heidelberg
BLZ 672 500 20
KTO 500 536 28